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***Депутаты Государственной Думы в окончательном третьем чтении приняли
закон о постепенном внедрении обязательной маркировки лекарств.
Парламентарии продлили переходный период на полгода - до 1 июля 2020 года.
Ранее предполагалось, что система заработает с 1 января 2020 года.

  

***Законом также отмечается, что все лекарственные препараты для медицинского
применения, предназначенные для обеспечения больных гемофилией,
муковисцидозом, гипофизарным нанизмом, болезнью Гоше, злокачественными
новообразованиями лимфоидной, кроветворной и родственных им тканей,
рассеянным склерозом, лиц после трансплантации органов и тканей,
произведенные до 31 декабря 2019 года, будут подлежать хранению, перевозке,
отпуску, реализации, передаче, применению без нанесения средств
идентификации до истечения срока их годности. Это же правило распространится
на лекарства, произведенные до 1 июля 2020 года.

  

***«Переходный период продлён до 1 июля, чтобы отечественные производители
успели зарегистрироваться, получить оборудование для маркировки и  запустить

 1 / 2



Система маркировки лекарств будет внедрена в России поэтапно 

Автор: Пресс-служба депутата Госдумы Светланы Бессараб
12.12.2019 16:49

его. В настоящее время лишь 52% производственных линий оснащены
необходимым для маркировки оборудованием, для 11% упаковочных линий
ожидается поставка оборудования, 37% упаковочных линий находятся в процессе
оснащения, вступление в силу закона о маркировке с 1 января могло привести к
сбою как в работе производителей, так и в поставах препаратов. Важно грамотно и
аккуратно внедрить систему маркировки и мониторинга движения лекарственных
препаратов. В будущем она позволит вытеснить из оборота фальсифицированные
и контрафактные лекарственные препараты, с ее помощью можно будет отследить
стоимость жизненно важных лекарств, а также их наличие в аптеках», -
прокомментировала соавтор закона, депутат Государственной Думы Светлана
Бессараб.
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